

# *Llaman a huelga el 31 de diciembre en Colombia*

---



Bogotá, 27 dic (RHC) A través de las redes sociales, el pueblo colombiano convocó a una manifestación conocida por cacerolazo en rechazo a políticas defendidas por el gobierno.

Desde donde estemos, ciudades, barrios, playas, hoteles, donde sea, después de abrazar a nuestros seres queridos, el próximo 31 de diciembre a media noche, que suenen nuestras cacerolas para protestar contra este infame gobierno, escribió en su cuenta en Twitter la activista social Cielo Rusinque.

A la convocatoria también se sumó el senador Gustavo Bolívar, de la Lista de los Decentes, quien llamó a que ese día “en vez de pólvora peligrosa que suenen las cacerolas de la dignidad”.

Por su parte, Jorge Rojas, activista social y defensor de la paz, instó a que el venidero 31 de diciembre sea el día de la indignación en Colombia y a que se proteste contra la polémica reforma tributaria, la violación de derechos humanos y el asesinato de líderes sociales.

Además, en rechazo al aumento del salario mínimo para 2020 anunciado la víspera por el gobierno y considerada insuficiente por los sindicatos, así como a favor de la implementación del Acuerdo de Paz firmado en 2016 por el Estado y la exguerrilla FARC-EP.

La convocatoria tomó fuerza después de que el presidente Iván Duque comunicó que, incluyendo el auxilio en transporte, el salario mínimo mensual para 2020 quedará ubicado en 980 mil 657 pesos (unos 280 dólares), un monto que está por debajo de lo solicitado por los sindicatos.

Las negociaciones entre empresarios y sindicatos sobre el salario mínimo para el próximo año, efectuadas en medio de las protestas que comenzaron el 21 de noviembre pasado en el país, no arrojaron acuerdos.

Trabajadores agrupados en varias de las principales centrales sindicales y las confederaciones de pensionados propusieron un salario mínimo mensual de un millón de pesos (unos 304 dólares).

A juicio de la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación (Fecode), un millón de pesos es lo justo.

Los trabajadores esperaban un incremento acorde con las necesidades de las familias colombianas, y exigían un salario que permitiera tener una vida digna y cubriera la canasta familiar.

Por ello, el descontento estalló tras el anuncio de Duque de un alza del 6,0 por ciento del salario mínimo mensual para el próximo año.

Igualmente en las redes sociales se condenó el intento de asesinato perpetrado contra la lideresa social Milena Quiroz, , excandidata a la Alcaldía del municipio de Arenal (departamento de Bolívar, al norte) por el MAIS, defensora de derechos humanos y perteneciente a la organización Congreso de los Pueblos.

El senador colombiano Feliciano Valencia, del Movimiento Alternativo, Indígena y Social (MAIS), denunció el atentado y exigió garantías y protección para su vida Ministerio de Interior.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/210767-llaman-a-huelga-el-31-de-diciembre-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**